

Herbstlager im Melchtal 1. – 8. Oktober 2022

Mittwoch, 5. Oktober

Das Wetter meinte es auch am Mittwoch gut mit uns. Als wir an diesem Morgen unsere Rucksäcke mit Proviant packten und gute Schuhe anzogen wussten wir: heute geht es auf die Wanderung. Regenhose und Regenjacken konnten wir im Lagerhaus lassen, denn die Sonne lachte bereits vom Himmel.

Die Wanderung fiel in diesem Jahr nicht sehr lange aus. Darüber beklagte sich natürlich niemand. In Bewegung kamen trotzdem alle genug. Bevor wir den Grillplatz erreichten, konnten die Leiter und Kinder in Gruppen einen Abstecher zu einem kleinen Wasserfall machen.

Beim Grillplatz wartete dann bereits ein gemütliches Feuer auf uns. Rund um die Feuerstelle machten es sich alle bequem. Der schöne Grillplatz «Allmendi» von der «Schweizer Familie» liegt am Fluss «die grosse Melchaa». Während unserem Aufenthalt konnten wir einen Alpabzug beobachten. Staunend schauten wir zu, wie die «Äpler» ihre Kühe im Griff hatten. Eine Kuh wäre wohl gerne zu uns auf den Grillplatz gekommen...

Bevor es nach dem Zmittag mit Wurst und Brot wieder zurück ins Lagerhaus ging, spielten wir noch ein Geländespiel, bei dem alle ausser Puste kamen. Bis auf die Leiterinnen, welche am Waldrand im Schatten standen und an die Kinder Täfeli verteilten. Die Täfelis mussten die Kinder in ihren Clans an den Leiter vorbeischmuggeln. Wer erwischt wurde, musste sein Täfeli wieder abgeben. Der Clan, welcher am Schluss am meisten Täfelis hatte, hatte gewonnen.

Am Wellness-Abend konnten es sich die Kinder gemütlich machen und ihre Sinne von den verschiedenen Angeboten von unserem Leiterteam anregen lassen.

Karin Felder

